



Bundesinnenminister empfängt Jugendverbände von im Bevölkerungsschutz engagierten Organisationen

Bundesinnenminister empfängt Jugendverbände von im Bevölkerungsschutz engagierten Organisationen
Heute treffen Bundesinnenminister de Maizière und der Parlamentarische Staatssekretär beim BMI, Dr. Ole Schröder, Bundesjugendleiter der sieben in der Arbeitsgemeinschaft der Jugendverbände vertretenen Organisationen (sog. "H7"). Zu den als H7 zusammengeschlossenen im Bevölkerungsschutz engagierten Jugendverbänden gehören die Deutsche Jugendfeuerwehr, die Arbeiter-Samariter-Jugend, die DLRG-Jugend, das Jugendrotkreuz, die Johanniter-Jugend, die Malteser Jugend und die THW-Jugend, die bei dieser Gelegenheit Details aus ihrer Verbandsarbeit vorstellen. Anlässlich der Begrüßung sagte der Bundesinnenminister: "Die Zusammenarbeit zwischen Hilfsorganisationen wird immer wichtiger. Der Zusammenschluss der Jugendverbände der im Bevölkerungsschutz engagierten Organisationen, die H7, ist hier Vorreiter - auch für die jeweiligen Stammverbände. Wer sich austauscht, wer zusammen übt, wird auch im Ernstfall einer Katastrophe gut zusammenarbeiten. Damit kann man nie früh genug anfangen." Die Initialzündung für die Bildung der Arbeitsgemeinschaft H7 war ein Gespräch der Organisationen im Jahr 2003 im Bundesministerium des Innern. "Ich bin stolz darauf, dass die Wurzeln dieser Kooperation in meinem Haus liegen", so der Bundesinnenminister. "Die jungen Menschen in den Jugendverbänden sind hochmotiviert. Mein Ziel ist es, dass möglichst viele von ihnen den Hilfsorganisationen lange erhalten bleiben. Hiervon profitiert die gesamte Bevölkerung".
Bundesministerium des Innern (BMI) Alt-Moabit 101 D 10559 Berlin
Telefon: +49 30 18681-1022/-1023 /-1089
Telefax: +49 30 18681-1083
Mail: presse@bmi.bund.de
URL: <http://www.bmi.bund.de> 

Pressekontakt

Bundesministerium des Innern (BMI)

10559 Berlin

bmi.bund.de
presse@bmi.bund.de

Firmenkontakt

Bundesministerium des Innern (BMI)

10559 Berlin

bmi.bund.de
presse@bmi.bund.de

Das Bundesministerium des Innern ist verantwortlich für die innere Sicherheit. Dazu gehören sowohl die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger als auch der Schutz unserer Verfassung. Weiteres wesentliches Element im nationalen Sicherheitssystem ist der Aufgabenbereich Bevölkerungsschutz und Katastrophenhilfe. Das Bundesministerium des Innern erfüllt ein breites Aufgabenspektrum und ist differenziert organisiert. Es hat seinen Sitz in Berlin und Bonn und verfügt über eine weit verzweigte Behördenstruktur. Seit dem 12. Juli 1999 ist Berlin sein erster Dienstsitz. Das im Bezirk Berlin-Mitte, Ortsteil Moabit, gelegene Dienstgebäude bietet auf 13 Etagen Raum für rund 900 Berliner Bedienstete des Ministeriums. Der Bundesminister des Innern kümmert sich um die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger in der Informationsgesellschaft. Er sorgt dafür, dass sie den neuen Informations- und Kommunikationstechniken vertrauen können und dass ihre Privatsphäre geschützt bleibt. Auch Migrations- und Integrationspolitik gehört zu den zentralen Aufgaben des Bundesinnenministeriums. Migration ist ein weltweites Phänomen, dessen Bedeutung seit Bestehen der Bundesrepublik stark zugenommen hat. Der Bundesminister des Innern ist ebenfalls zuständig für den öffentlichen Dienst. Über 5 Millionen Menschen sind in Deutschland beim Staat - beim Bund, bei den Ländern und Gemeinden - beschäftigt.